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Anmeldezahlen weiterführende Schulen im Bezirk Chorweiler 

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

Die Einführung des verkürzten Abiturs (G8) hat dazu geführt, dass immer mehr Eltern ihre 
Kinder, die Abitur machen sollen, an den Gesamtschulen anmelden wollen, die noch G9 er-
möglicht. Trotzdem gibt es immer noch viele Anmeldungen an Gymnasien und Realschulen, 
da das Modell Hauptschule von immer weniger Eltern angenommen wird, da sie die Chan-
cen mit einem Hauptschulabschluss einen Ausbildungsplatz und Beruf zu bekommen, als 
schlecht einstufen. 
 
Um angemessen auf die geänderten Wünsche der Eltern und Kinder reagieren zu können, 
würden wir gerne erfahren, wie  die aktuelle Situation im Anmeldejahrgang 2013/2014 aus-
sieht. 
 
Dazu haben wir folgende Fragen: 
 

1. Wie sind die aktuellen Zahlen für Anmeldungen an weiterführenden Schulen im Be-
zirk 6 

2. Wie viele Erstwünsche konnten erfüllt werden?  Bitte Angaben in Prozent. 
 

3. Wie viele Abweisungen gab es?  (Aufgeteilt nach Schulen) 
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